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mit Bezug auf das ehemalige Schauspielhaus haben Sie folgende Anfrage ge-

stellt: 

 

 

1. Welches Gebiet umfasst das Areal, das im Gesamtkonzept betrachtet 

werden soll? 

 

Für den gesamten Bereich zwischen Klostergang und Eichenstraße und die 

südlich der Neuwerkstraße zum Juri-Gagarin-Ring befindlichen Flächen be-

steht ein offensichtlicher Handlungs- und Planungsbedarf. 

 

 

2. Welchen Stand hat die inhaltliche Arbeit der Verwaltung in der Sache 

derzeit erreicht? 

 

Die hoch komplexe und eng mit zahlreichen verkehrlichen und städtebauli-

chen Problemen verbundene Fragestellung erfordert ein Gesamtkonzept, 

wenngleich die strukturellen und funktionalen Verflechtungen des von Ihnen 

angesprochenen Areals Schauspielhaus mit dem beschriebenen Gesamtbe-

reich zweifellos deutlich geringer sind. Konzeptabhängig wäre hier auch eine 

losgelöste Bearbeitung mit schnellerem Planungsfortschritt denkbar. Eine 

Bearbeitung des Gesamtkonzeptes ist ohne entsprechende Unterstützung 

durch qualifizierte Planungsbüros bzw. ein Wettbewerbsverfahren nicht ziel-

führend. Bislang standen aufgrund zahlreicher weiterer Projekte und Planun-

gen in der Innenstadt aber auch die erforderlichen personellen Kapazitäten 

nicht zu Verfügung. Die Aufnahme der Planungsaktivitäten ist - vorbehaltlich 

der Bereitstellung der notwendigen Mittel - für 2013 vorgesehen.  

 

 

3. Wann ist mit einer Behandlung bzw. Beschlussfassung im Stadtrat zu 

rechnen? 

 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Dr. Duddek, Erfurt,  
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Aufgrund der Komplexität der Planung soll ein prozesshafter Arbeitsverlauf erfolgen, in dem die 

Ausschüsse regelmäßig eingebunden werden. Zu den Rahmenbedingungen, unter denen die Pla-

nung startet, soll dem Stadtrat in 2013 ein Grundsatzbeschluss vorgelegt werden. Über den 

Zeitpunkt der Vorstellung der Ergebnisse können derzeit noch keine konkreten Angaben gemacht 

werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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